

## **GARCÍA VERDUGO, Jesús**

Coadjutor (1940-2014)

**Nacimiento:** Campaspero (Valladolid), 31 de mayo de 1940.

**Profesión religiosa:** Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1958.

**Defunción:** Arévalo (Ávila), 14 de octubre de 2014, a los 74 años.

Jesús nació en el pueblo vallisoletano de Campaspero el 31 de mayo de 1940. Sus padres, Felipe y Juana, se esforzaron por educarlo cristianamente. Frecuentó la escuela elemental de su pueblo y de ahí pasó en 1951 al seminario diocesano de Segovia, donde permaneció hasta 1956, año en el que pasó al aspirantado salesiano de Zuazo de Cuartango (1956-1957).

Hizo el noviciado en Mohernando y profesó el 16 de agosto del año 1958. En Guadalajara cursó los estudios de Magisterio y más tarde se licenció en Filología en la Universidad de Madrid.

Fue maestro en el colegio salesiano de Béjar (1966-1972); director de estudios de primaria en el colegio de Santo Domingo Savio de Madrid (1972-1977). Fue enviado a perfeccionar la lengua inglesa a Irlanda y regresó a España como profesor de esa materia en los seminarios de Arévalo y Carabanchel, donde también ejerció de secretario. En 1987, es destinado al aspirantado de Guadalajara, cuando se traslada allí la sección de aspirantes de bachillerato de Arévalo, como formador y también profesor en el colegio. A sus cincuenta años, siente la vocación misionera y marcha a Mozambique. En las cartas que envía desde allí se muestra enormemente feliz y entregado de lleno a los jóvenes mozambiqueños. Debido a un grave tumor, debe regresar a España. Al no remitir la enfermedad, es ingresado en la residencia de enfermos de Arévalo, muriendo años más tarde, en 2014.

Destacó siempre Jesús por su esmerada educación, fina, amable, pulcra y elegante. Dominó el inglés como si fuera su segunda lengua materna. Persona ordenada y organizada, fue un excelente secretario de colegio y aspirantado, magnífico director de teatro. Salesiano discreto, inspiraba serenidad en su trato con hermanos y aspirantes. Su espiritualidad profunda y recia le llevó a embarcarse a misiones en el céntit de su vida salesiana.